



COMMUNIQUE DE PRESSE



DEC 2019

COOPÉRATION ACNOA-SLOVÉNIE

DE BELLES PERSPECTIVES POUR LES CENTRES OLYMPAFRICA





Le président de l'Association des Comités Nationaux Olympiques d'Afrique (ACNOA) membre du CIO, Président du COA, M. Mustapha Berraf s'est rendu en République de Slovénie les 15, 16 et 17 décembre 2019. Au cours de son séjour, il a été reçu en audience par le président de l'Assemblée nationale slovène, M. Dejan Židan le 16 décembre 2019. En poste depuis le 23 août 2018, le président de la chambre basse du parlement slovène a reçu son hôte au siège de son institution à Ljubljana. L'entretien de haut niveau entre les deux responsables a été centré sur l'état des lieux du sport africain et sur les perspectives d'avenir.

Sur ce plan, la Slovénie entend accompagner le Mouvement Olympique et Sportif Africain pour l'acquisition des infrastructures sportives gonflables au bénéfice des centres Olympafrica. C'est dans ce cadre que le président de l'ACNOA a signé un accord avec le Président directeur général de Duol, le fabricant slovène de dômes et structures gonflables pour terrains de jeux, stades et arenas au siège de cette entreprise. La cérémonie s'est déroulée en présence du Vice-premier ministre, ministre de l'Éducation, de la Science et du Sport : M. Jernej Pikalo. Ces dômes sont des infrastructures solidifiées



d'une superficie de 3500 mètres carrés chacun, permettant de contenir plusieurs terrains omnisports homologués. Leur durée de vie minimale étant de 45 ans, ils permettent en outre un gain de temps exceptionnel au plan de la réalisation et de l'exploitation.

Magnifiant les relations bilatérales entre son institution et la Slovénie, M. Mustapha Berraf a indiqué que : « La Slovénie est un pays ami de l'Afrique sportive. Il était temps pour notre mouvement olympique d'instaurer une coopération dynamique et agissante avec cette grande nation. Je suis par ailleurs heureux pour la jeunesse africaine car cette collaboration sera très bénéfique pour elle notamment dans les centres du programme Olympafrica. Nous allons continuer à œuvrer, avec l'aide des parties prenantes, et de nos partenaires tels que la Slovénie et les autres, à donner plus de dynamisme à ce programme qui affiche de plus en plus fière allure.»

Les centres Olympafrica permettent à plusieurs jeunes du continent de pratiquer leur sport favori et de mener d'autres activités. Plus qu'un programme de développement social par le sport, Olympafrica érige l'Olympisme en un modèle de vie pour les milliers de jeunes Africains. Il est un programme pluriel qui constitue l'un des piliers de la politique d'épanouissement de l'ACNOA.

